
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

savoir que Dieu

m'aime toujours

même si j'ai fait de

grosses gaffes et que

je n'ai pas toujours

fait ce qu'il voulait !

Anne 19 ans Strasbourg
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